

de la jeune fille obéissante, surtout, qu'il est dit :
“ c'est une fille sage ”.

Le respect engendre aussi la confiance. La jeune fille confiante s'appuie donc sur l'expérience d'une vie, de deux vies vécues. Cette vie de jeunesse est donc solidement assise. Cette jeune fille ne bâtit rien sur le sable.

Le respect qui engendre la confiance, engendre aussi l'abandon. L'enfant se jette sans résistance dans les bras de cette *providence visible* qui est son père et sa mère. Cette fille *abandonnée*, c'est la fille véritablement aimable, c'est la fille profondément aimée, c'est la joie, c'est le joyau du foyer. Cette enfant rend les autres papas pensifs, les autres mamans jalouses.

Le grand Dieu *représenté* ne reste pas indifférent à cet hommage de la piété filiale.

Il voit.

Il regarde avec complaisance.

Il bénit ; et les grâces de la grâce s'unissent à celles de la nature dans la belle et bonne enfant qui s'appelle la *bonne fille*.

Respectez vos parents, et vous serez chéries de Dieu.